

図書館だより No. 15

2023年2月13日

岡山市立福南中学校図書館

授業でも図書館は使われています

2年生国語

『君は「最後の晩餐」を知っているか』『「最後の晩餐」の新しさ』の学習後、絵画の魅力を効果的に伝えるために、言葉に着目しながら、鑑賞文を書きました。たくさんある絵画の本の中から、自分が興味を持てる本を選び、自分が感じた絵画の魅力を書きます。その後、本やタブレットを活用しながら、その絵画の解説文を読み、読み手に絵画の魅力が伝わるように自分の言葉で200字の鑑賞文を書きます。最後にグループで発表し合い、友達の鑑賞文の表現方法や自分の鑑賞文の感想を聞きました。

【生徒の感想】

- ・自分は抽象的な言葉でしか、感想をかけていなかったけど、他のみんなは具体的にどこがどんな風に好きなのかを書けていたからすごいと思った。私ももっと語彙力が欲しい。
- ・みんななるほどと、思わせるように、比較したり指をさして示していたりしていて、今後の資料を使った発表に生かしたいなと思いました。この絵が芸術全体に与えた効果を示している人もいて、そういう鑑賞の仕方があったのか、と思いました。



図書委員がおすすめ本のポップを作りました！

図書委員4名がみなさんにおすすめする本のポップを作りました。あらすじやキャッチコピーを考え、みなさんの目に留まりやすいよう、画用紙やペンの色も工夫して作成しました。しばらく図書館の廊下に掲示しています。

ぜひみなさんが本を借りる時の
参考にしてください。

